



Nieves Roses Roses

ALCALDESA DE COLMENAREJO

Queridos vecinos de Colmenarejo:

Un año más celebramos nuestras fiestas patronales de Santiago Apóstol y Colmenarejo se convierte en punto de encuentro para vecinos y visitantes. Serán unos días intensos en los que habrá tiempo para todo. Para mostrar la devoción que profesamos a nuestro Santo Patrono y para disfrutar de los amigos, de los habituales y de los que aprovechan estos días para volver a casa, así como de aquellas personas que se acercan a Colmenarejo para celebrar con todos los colmenarejanos nuestras esperadas fiestas patronales.

Sirvan estas líneas para mostrar mi más sincero agradecimiento a todas las asociaciones, personas anónimas, personal del Ayuntamiento y, especialmente, a las peñas, que un año más se han volcado con su inestimable implicación en la elaboración de un magnífico programa de actos, con citas musicales, culturales, gastronómicas, deportivas,...; con actividades para todas las edades; con actos para que vivamos la fiesta de día, de tarde y de noche. Sin ninguna duda, se trata de un programa para participar, divertirnos y vivir intensamente estas fiestas.

Colmenarejo ya está preparado para honrar a Santiago Apóstol y celebrar sus fiestas patronales, así que solo me gustaría animaros a que con vuestra participación y colaboración logremos unas felices e inolvidables fiestas para todos.

¡Viva Colmenarejo!